

BIG ISSUE

Ciptakan Kondusifitas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Hadir Ditengah Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Aug 12, 2023 - 17:16



Ciptakan Kondusifitas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Hadir Ditengah Warganya

Sukabumi, 12 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Aiptu A Fauzie, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan tujuan utama menyampaikan sosialisasi mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Kegiatan ini berlangsung pada hari Sabtu, pukul 10.10 Wib hingga

selesai, di Kp. Pasirmenir, Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Aiptu A Fauzie menyampaikan pesan penting dari Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal sebagai AA DEDE (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif, dan Efisien). Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga untuk berbicara, memberikan curhatan, saran, dan kritik membangun, guna meningkatkan pelayanan dan perlindungan masyarakat.

Dalam kesempatan ini, Aiptu A Fauzie juga menyampaikan beberapa himbauan dan pesan Kamtibmas:

1. Warga masyarakat diimbau untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap bahaya Perdagangan Orang (TPPO), khususnya modus operandi merekrut tenaga kerja untuk dipekerjakan di luar negeri dengan janji gaji besar. Apabila ada kecurigaan atau penampungan calon Tenaga Kerja Ilegal, diharapkan warga segera menginformasikannya kepada Bhabinkamtibmas guna mencegah terjadinya TPPO.
2. Warga diminta untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.
3. Bhabinkamtibmas telah menyediakan nomor handphone yang dapat dihubungi oleh warga untuk memberikan informasi seputar keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Tugubandung.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang bahaya TPPO serta mengajak mereka untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Tugubandung. Diharapkan, dengan partisipasi aktif masyarakat, lingkungan yang lebih aman dan sejahtera dapat terwujud.